DAN VAQUERIZO ES EL GANADOR DEL CONCURSO DE CARTELES DE SEMANA SANTA

TURISMO

12.000 personas en las Jornadas Judías

La concejala de Turismo y Empleo, Milagros Tolón, cifró la participación en las actividades de las XI Jornadas Europeas de la Cultura Judía en Toledo en 12.000 personas y se mostró sorprendida ante el hecho de que fueran los madrileños y los barceloneses los que más han participado, seguidos de los toledanos y los valencianos. Tolón consideró que el objetivo de aumentar las pernoctaciones se ha cumplido satisfactoriamente y concedió importancia al hecho de que la oferta sefardí se haya creado de manera permanente "como eiemplo en el mundo" La ampliación de las actividades culturales y las acciones para embellecer rincones de la judería



también fueron elementos destacados por la concejala. La inauguración de las nuevas señales que ofrecen, a través del móvil, la ruta de la judería ha sido una de las novedades de esta edición.

JUVENTUD

Viaje a las Lagunas de Ruidera

El programa de ocio y juventud del Ayuntamiento 'Hoy t-toca' ha organizado una excursión a las Lagunas de Ruidera para jóvenes de 14 a 30 años para este fin de semana. Otras actividades previstas dentro del programa son un torneo de cartas Magic, un taller de risoterapia, escalada y un torneo de padel. Los interesados en participar en estas actividades pueden dirigirse a la Concejalía de Juventud a través del teléfono 925 26 97 00 o la página web del Avuntamiento www.avtotoledo.org.

miradero ANA NODAL DE

El librito socialista

a verdad, en vista del semblante que mostraban el concejal Perezagua y el secretario local del PSOE, Antonio Guijarro, me imaginaba lo peor. Pero no, en la rueda de prensa convocada para presentar los logros del alcalde García-Page en el Ayuntamiento hablaban de los cambios, a positivo, que ha experimentado la ciudad durante esta última legislatura. Pues bien, con mala cara pero contentos en el fondo, imagino, ambos dirigentes daban a conocer un colorido folleto que en estos días se buzonea en la ciudad. Como ven la precampaña electoral ya se ha iniciado, aunque con ocho meses de antelación. Eso sí, hay que reconocer que García-Page es el único que quiere ser alcalde. Además de Aurelio San Emeterio, ciaro.

Son varias las conclusiones que se pueden extraer de este librito que se presenta bajo el lema 'Toledo cambia, Toledo funciona': cuando el equipo de gobierno ha encontrado malas hierbas, ha optado por poner cemento, que es una solución muy limpia y definitiva. Eso sí, se ha colocado pavimentos de distintos materiales. E incluso, para disimularlo, a veces se pinta de verde, efecto césped.

El folleto contiene multitud de imágenes, aunque también incluye declaraciones de principios de Emiliano García-Page, del tipo "la cercanía no sólo es una obligación política, es conveniente. Aprendo sobre todo en contacto con la gente". Hay una foto llamativa en este sentido: el alcalde removiendo un guiso, que no se sabe si es una caldereta o una paella, con un enorme palo de madera.

Y, cómo no, abundan las imágenes que tanto le han gustado a nuestro regidor durante estos años, en las que se juntan varias manos hasta hacer peligrar el brazo de alguno de los protagonistas, así como las firmas de convenios. Es cierto que García-Page puede presumir de gestión, pero no conviene exagerar: por ejemplo, incluye imágenes del tranvía (¿?). Me recuerda a **José Manuel Molina**, cuando, en su precampaña, presentó una imagen de El Corte Inglés con su semana fantástica. Y aún estamos a la espera.

Otro asunto que se enciende: la disputa entre Perezagua y San Emeterio. El edil de IU ha criticado la tibia peatonalización llevada a cabo por sus socios socialistas. La respuesta del responsable de tráfico no se ha hecho esperar: "Si San Emeterio hubiera tenido valentía hubiera construido alguna vivienda". Toma ya... No me extraña que el PP se quede a verlas venir y que García-Page quizá opte por ir en las listas autonómicas. Menudo panorama...

I librito muestra que cuando el equipo de Gobierno ha encontrado una mala hierba ha optado por cubrirla con cemento